



Pablo Montes

Periodista



El ICAM destaca la creación de nuevos servicios y la mejora de las condiciones de los abogados en estos seis primeros meses

En la semana de la Junta General del Colegio de la Abogacía de Madrid, la institución hace balance de los primeros seis meses de la actual Junta de Gobierno, que se cumplieron la semana pasada. El decano del ICAM, Eugenio Ribón, considera que en este tiempo se han impulsado **avances importantes para los colegiados** “en un contexto de huelgas en la Justicia, sin avances legislativos y con la amenaza de recortes en los refuerzos en los juzgados”.

Entre las mejoras, destacan la puesta a disposición de los abogados de [nuevas salas para los letrados que prestan asistencia](#) a los detenidos en los juzgados de Plaza Castilla. “Nos propusimos **dignificar las condiciones de los compañeros** en las salas de detención de Plaza Castilla y hemos alcanzado el objetivo. No era tolerable la situación insostenible para los profesionales de la abogacía que se encuentran hacinados en un cuarto insalubre o esperando en los pasillos cuando tienen que acudir a los calabozos”, manifiesta Ribón. Igualmente, se ha c

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |